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Anno scolastico 2021/2022
VILLA DEL CONTE

UN ALTRO ANNO E' PASSATO
E’ stato  un anno scolastico impegnativo, tra norme covid, distanziamenti e riunioni a distanza Si sono
svolte comunque le nuove elezioni e il gruppo C.C.R.R. è stato completamente rinnovato.
I  consiglieri  hanno partecipato con interesse,  motivazione e responsabilità  agli  incontri.  Le attività
pensate e realizzate sono state variegate, dalla “Giornata di primavera”  ai murales, concludendo con il
giornalino “Ciaoraga”.
Tante idee sono state abbozzate ma non ancora realizzate completamente. Sicuramente verranno portate
avanti  il  prossimo anno, come l'incremento di  collaborazione con altri  C.C.R.R. del  territorio e la
corrispondenza con la nostra scuola amica in Bosnia. 
Un caro saluto a tutti e buone vacanze!
Prof  Federico Romanello

I CONSIGLIERI SI PRESENTANO!

MUSTAPHA: Ciao sono Mustapha Sarr alunno della classe 3C. 

Sono stato eletto sindaco del C.C.R.R.e sono molto fiero di ciò. Ringrazio i miei compagni che mi
hanno votato.  Spero di  contribuire  a  migliorare la  nostra  stupenda scuola con le  proposte  che ci
suggerite. Una è di mettere gli specchi nei bagni come ci aveva promesso la sindaca nell’incontro che
abbiamo fatto. Un’ altra delle idee che stiamo portando avanti  è la gara per tenere pulite le aule.
Spero di rendervi fieri e contenti di me e di tutti i membri del C.C.R.R.

GIOELE:  Buongiorno, sono Gioele Pallaro, un alunno della 2C.  Mi sono candidato  per  rendere
migliore l’ambiente della scuola per me e per i miei compagni.

Il mio sogno è quello di rendere l’orto,che è qui a scuola,un progetto di collaborazione fra le classi.
Ringrazio chi mi ha votato e sostenuto,cercherò di dare il mio meglio.

GIOVANNI: Buongiorno a tutti, sono Giovanni Pandolfo della 1C e faccio parte del CCRR di Villa
del Conte. Ringrazio tutti quei ragazzi e quelle ragazze che mi hanno sostenuto votandomi e credendo
in me. Ringrazio anche il sindaco Antonella Argenti ed Elena Vittadello per essere qui con noi oggi.

ANNA: Ciao a tutti sono Anna Berton e faccio parte della classe 3B. Mi sono candidata e sono stata
eletta per rappresentare tutta la mia classe. 

Mi piacerebbe migliorare la scuola, proponendo delle attività per riunire gli studenti nonostante le
distanze e le mascherine. Come la giornata a tema primavera. 



Voglio ringraziare il prof. Romanello, la sindaca e il consiglio comunale, ma in particolare i miei
compagni di classe che mi hanno sostenuta durante la mia candidatura.

GIORGIA:  Ciao  a  tutti,  mi  chiamo  Giorgia  Cagnin  e  frequento  la  classe  2B.  Sono stata  eletta
consigliera del C.C.R.R.. Ho deciso di candidarmi perchè mi piace l’idea di aiutare a migliorare l’
ambiente scuola insieme ai miei compagni. Alcune delle mie idee sono: cercare di mantenere la pulizia
nelle classi e continuare il murales nel cortile che rappresenta una forma d’arte giovane e vicina a noi.
Cercherò di svolgere  al meglio il mio compito e spero di riuscire a soddisfare le idee di tutti.

ANJA:Ciao a tutti. Mi chiamo Anja Savìc e faccio parte della 2C. Mi sono candidata perchè mi piace
l’idea di migliorare la scuola con le idee degli alunni che la frequentano. Sono contenta di essere stata
eletta e cercherò di aiutare. Spero che grazie al C.C.R.R. rimarremo in contatto con la scuola bosniaca
Sveti Sava di Kakmuz tramite il progetto Scuole ponti di pace, realizzato oltre 15 anni fa con lo scopo
di creare rapporti di condivisione e amicizia tra scuole italiane e bosniache. Ringrazio molto i miei
amici e i miei  professori per essermi stati vicino.

MATILDE:Buongiorno io sono Matilde Baron  della classe 2C . Mi sono candidata con l’obbiettivo di
migliorare questa scuola. Una delle mie proposte è quella di fare una raccolta di giochi o vestiti per
bambini bisognosi; Spero che un giorno questo progetto si possa realizzare. Ringrazio tutti per avermi
dato fiducia, permettendomi di diventare una consigliera.

BEATRICE: Ciao a tutti, sono Beatrice Bagarolo, alunna della classe 3A,mi sono candidata per provare
nuove esperienze all’ interno della scuola e per renderla un posto più piacevole e tranquillo. Una delle
mie proposte è quella di fare più laboratori all’ interno della scuola. Ringrazio i professori e i miei
compagni per avermi sostenuta.

ANNALISA: Ciao a tutti, sono Annalisa Vigri della classe 3A e mi sono candidata  per vivere una
nuova esperienza e per dare il mio contributo nel migliorare l’ambiente scolastico. Una delle mie
proposte è quella di progettare delle felpe o magliette, per il CCRR  ma anche per tutti i ragazzi e le
ragazze  della  scuola Spero  con tutto il cuore che io ed i miei compagni del CCRR  riusciamo a
realizzare questa iniziativa. Ringrazio inoltre i professori e i miei compagni per avermi sostenuta.

GIANVITTORIO:  Ciao  sono  Gianvittorio  Tonello,  un  alunno  della classe  3C.  Sono  stato  eletto
consigliere del CCRR e di questo ne vado fiero. Ringrazio chi mi ha votato e spero di aiutare a
migliorare  la scuola insieme ai miei compagni e di realizzare i nostri obbiettivi. Spero che siate fieri
di noi. 

UN FILO DIRETTO CON TUTTI...

Anche quest'anno per tenerci in contatto con i nostri compagni di scuola, noi consiglieri del C.C.R.R.
abbiamo posizionato in atrio la “Scatola delle proposte”. La funzione della scatola è di permettere a
ogni alunno di interagire con noi, di inserire proposte e riflessioni che possano aiutare noi consiglieri a
fare delle scelte e a prendere  decisioni. Abbiamo chiesto a tutti di mettere i dati di riferimento come il
nome e il  cognome e la classe di appartenenza per motivare alla serietà e responsabilità.

 Giovanni Pandolfo e Nicole Zen



IL PRIMO INCONTRO  CON LA  SINDACA

Il 18 febbraio noi alunni del nuovo  CCRR abbiamo incontrato per la prima volta la sindaca Antonella
Argenti e la consigliera comunale Elena Vittadello.

Ci siamo presentati e la sindaca ci ha ringraziato per la nostra disponibilità e si è complimentata con noi
per essere entrati a far parte del C.C.R.R. La sindaca si è resa quindi disponibile a rispondere ad alcune
nostre domande.

Ha iniziato il sindaco Sarr Mustapha, chiedendole perché  ha deciso di candidarsi.

Lei ha ringraziato per l’interessante domanda  e ha risposto che, candidandosi, voleva aiutare i cittadini
di Villa del Conte a soddisfare i loro bisogni. Oggi si sente  onorata di svolgere questo ruolo.

Anche i consiglieri del CCRR hanno rivolto  delle domande alla sindaca Argenti riguardanti il suo
incarico 

Lei  ha  risposto  con  piacere,  dicendo  che  l’incarico  di  sindaca  presenta  molti  ostacoli  e  richiede
impegno, ma dona soddisfazioni, e la felicità di vedere contenti i  cittadini di Villa del Conte.

Ha spiegato che ha molti progetti per il nostro paese, tra cui  rinnovare alcuni servizi come la scuola e
la mensa scolastica. Ma anche proposte per una migliore viabilità  (rotonde, parcheggi…...).

Ha aggiunto che riesce a conciliare il suo impegno per la famiglia, il suo lavoro in ospedale e il ruolo di
sindaco grazie alla collaborazione dei suoi consiglieri e assessori, che formano un’ ottima “squadra di
lavoro”.

La sindaca ha accolto  anche le  nostre  proposte  riguardanti  il  C.C.R.R.  come la  continuazione del
progetto murales, il miglioramento della rete WI-FI nelle scuole del paese, l’aggiunta di specchi nei
bagni scolastici e la manutenzione delle finestre del plesso “D.Valeri”.

Ci ha anche parlato di alcuni atti vandalici accaduti nel nostro paese, a danno di  beni pubblici come la
stazione dei treni. E ci ha fatto riflettere sull’ importanza del rispetto dell’ ambiente in cui viviamo.

Al termine dell’ incontro, la Sindaca ci ha ringraziato nuovamente per la collaborazione, leggendo la
lettera dell’insediamento del C.C.R.R.

Anna Berton e Ruggero Zaniolo

LETTERA  INVIATA AGLI AMICI DI BOSNIA

Cari amici della Scuola Sveti Sava di Kakmuz in Bosnia,

siamo felici di potervi scrivere questa lettera.  A causa della pandemia abbiamo vissuto una  situazione
difficile.  Speriamo   che  voi  stiate  bene  e  che   la  primavera  e  l’ estate  vi  portino  il  dono  della
serenità.Sappiamo che anche voi avete visto il film “Wonder”. Grazie del video che ci avete inviato.
Questa storia ci  ha fatto capire l’importanza di non escludere nessuno. Noi abbiamo preparato dei
cartelloni sul film e altri ne prepareremo a settembre /ottobre, quando riprenderà la scuola. Voi anche
avete preparato dei cartelloni sul film?

Vi auguriamo tanta gioia e successo per la fine dell’anno scolastico.

9 maggio 2022

Ania Savic per CCRR di Villa del Conte



GIORNATA  PRIMAVERA

Quest'anno, il 13 aprile, noi ragazzi del C.C.R.R. abbiamo organizzato una giornata a tema per tutta la
nostra  scuola.  Durante  una seduta abbiamo prima discusso e  poi  votato il  tema della  giornata:  la
primavera. 

I  ragazzi e le ragazze della scuola avrebbero dovuto vestirsi  con dei colori  simbolo della stagione
primaverile. Esempio  il giallo, il verde, l'azzurro… . 

La giornata a tema è riuscita benissimo. E' stato bello vedere la partecipazione di molti, anche solo con
un foulard o delle magliette colorate.

Ringraziamo  tutti  i  ragazzi  e  le  ragazze  per  aver  contribuito  alla  riuscita  di  questa  giornata,  ci
auguriamo partecipiate ancora con entusiasmo alle nostre prossime iniziative.

Nicole Zen

“IO HO CURA E AMORE PER IL MIO PAESE”

Il giorno 18 febbraio 2022, noi membri del C.C.R.R abbiamo partecipato ad un incontro on-line con la
nostra fantastica sindaca Antonella Argenti e la consigliera comunale Elena Vittadello. La sindaca ci ha
raccontato che nel nostro paese ci sono stati e continuano ad esserci atti vandalici anche molto pesanti
nei confronti di beni comuni del paese. Ad esempio è stata danneggiata la stazione ferroviaria. 

L’intento di tutti i membri del consiglio comunale  e del C.C.R.R è quello di far capire che questi gesti
non si devono fare, che il paese è di tutti e deve essere rispettato. Noi consiglieri del C.C.R.R abbiamo
pensato, con l'aiuto del prof Romanello, di far arrivare il messaggio a tutti gli alunni della Diego Valeri.
Abbiamo  proposto  a  tutti  i  nostri  compagni   di  realizzare  frasi  o  parole  che  rispecchiassero
l’espressione “Io ho cura e amore per mio paese”. Le frasi sucessivamente verranno scritte, a forma di
frecce e di matita, sulle panchine in modo tale che tutti possano leggerle. Le frasi scritte dovevano
essere depositate nella scatola delle proposte. 

Con queste frasi  pensiamo di sensibilizzare le persone al  rispetto e alla cura dell’ ambiente che ci
circonda.

Matilde Baron

L'INSEDIAMENTO DEL C.C.R.R

Il   giorno  23  aprile  2022,  nel  giardino  interno  della  scuola,  la  Sindaca,  assieme  all’Assessore
dell’Istruzione, al Segretario Comunale e al prof. Romanello, ha ufficializzato la proclamazione dei
membri del C.C.R.R. Erano presenti anche tutti gli alunni della scuola e i professori. I ragazzi si sono
presentati e hanno giurato di mantenere fiducia all’incarico fino alla fine del loro mandatro. La sindaca
ha  poi  fatto  i  complimenti  ai  ragazzi  per  l’impegno  e  l’  interesse   con  cui  hanno  affrontato
quest’esperienza. E’ stato molto bello ed emozionante partecipare all’ insediamento, inoltre al termine
della cerimonia la Sindaca ha anche consegnato ad ognuno dei ragazzi un attestato che conferma questa
proclamazione.

 Anna  Berton



I NUOVI MURALES

Noi nuovi consiglieri del C.C.R.R ci siamo prodigati per il progetto murales, che purtroppo gli scorsi
due anni non è stato possibile realizzare  a causa della pandemia. La Covid quest’anno c’era ancora, ma
ci siamo impegnati perchè si potessero realizzare i tre murales che non si erano  concretizzati negli anni
passati. Dopo che il prof. Romanello ci ha dato il consenso per cominciare, abbiamo subito chiesto alla
nostra insegnante di arte, la prof.ssa Spedicato, quale materiale le sarebbe servito oltre a quello già
comprato  l’ anno precedente,  e  non utilizzato  a  causa  della  pandemia.  Lei  ci  ha  fornito  una  lista
dettagliata.

Successivamente abbiamo chiesto tramite il nostro coordinatore prof. Romanello di lavare la parete
dove i murales sono  molto rovinati,in modo da far spazio a quelli nuovi da noi programmati. E il
progetto è partito !!!!! 

Matilde Baron 

UN’ AIUOLA PER LA PACE

Noi ragazzi della classe 3B abbiamo piantato dei fiori nel giardino interno della scuola. Questi fiori
formano  la  bandiera  dell’Ucraina  e  sono  contornati  da  dei  sassi.  Davanti  alla  bandiera  abbiamo
posizionato altri sassi con su scritto “Viva la pace”. Sul retro invece c’è un cartellone con una frase di
Tina Anselmi riguardante la  pace.  Questo progetto è stato molto bello,  emozionante ed alternativo
rispetto alle classiche lezioni in classe.

 Anna  Berton

L’ORTO DELLA SCUOLA” VALERI”

Quest’anno il CCRR ha proposto ad alcune classi di contribuire a rendere migliore l’orto della scuola.
Sono state coinvolte le classi prime e seconde delle sezioni B e C.

Gli  alunni,  con  l’aiuto  dei  professori  di  scienze,  hanno  piantato  fiori,  ortaggi  e  alcune  classi
hanno“adottato” delle api e dei girini.

Ringraziamo tutti  coloro  che  hanno  contribuito  al  progetto  e  che  ci  hanno aiutato  a  sistemare  ed
ampliare  l‘orto.  E’ stato  fatto  un  lavoro  molto  bello,  impegnativo  ma  interessante.  Le  piante  che
abbiamo piantato sono: fragole, zucchine, piselli, fagiolini e tante altre..

Pallaro Gioele

DALL'ANGOLO VERDE DELLA “VALERI”

Piselli
Ciascun pisello va interrato a circa 3 cm di profondità, in file distanti circa 60 cm e con 20 cm tra un
seme e l'altro. I piselli rampicanti però necessitano di sostegni e si sviluppano maggiormente in altezza,
per cui richiedono un po' più di spazio, 70/80 centimetri tra una fila e l'altra
Necessitano di esposizione al sole, però con ombra parziale. 
Nella fase di crescita serve un traliccio (bastone per sostegno).



Il pisello va irrigato nel periodo di fioritura, con moderazione e senza ristagni idrici, innaffiando. Le
piante non vanno bagnate nelle ore più calde della giornata.
Lattuga
La lattuga può essere seminata nei mesi invernali (dicembre/marzo) se tenuta al coperto o da aprile fino
a giugno se posta in piena terra.
Scegliete  varietà  con  diversi  tassi  di  maturazione  per  un  raccolto  continuo  e  ricordate  che  per
proteggere la lattuga in caso di gelo, è bene coprire l’ orto con teli o coperte isolanti.
Queste coperture vi aiuteranno a breve termine, ma se il gelo continua per giorni, potreste perdere il
raccolto.
La lattuga va annaffiata una volta al giorno.
Carote
Si procede scavando delle buche profonde almeno 40 cm e a distanza di 8 cm l’una dall’ altra nella
stessa fila.
Si spargono i semi e poi si ricoprono con del terriccio umido ma ben drenato, per evitare che si formino
dei ristagni di acqua.
Abbeverare le piante una volta ogni settimana (quando è caldo 2 volte ogni settimana).

Fagioli
Il fagiolo si semina mettendo un seme ogni 3-4 cm, su file a distanza di 50 cm, (5-6 semi per ogni
buchetta), tenendo distanze di 15-20 cm tra ogni buchetta.
La pianta dei fagioli ama climi caldi e temperati, si semina in zone ben esposte al sole.
I fagioli nell’orto richiedono acqua solo al momento della fioritura, pronti quindi con l’innaffiatoio
appena compaiono i fiori. 
Per la fruttificazione serve un terreno ricco di potassio.
Zucchine
Quando si coltivano le zucchine potrebbe essere utile togliere le prime che si formano per rinforzare la
pianta che così ha più energia. La pianta deve essere concimata. Il terreno deve essere ricco di nutrienti,
quindi fertilizzato. Si potrebbe usare un prodotto naturale che deriva dalla macerazione delle ortiche.
La pianta ha bisogno di: ombra parziale; azoto e potassio; molta acqua.

Le malattie: è importante conoscerle per poter proteggere  la pianta. Due malattie significative per la
zucchina sono: l’Oidio e l'Erwinia Corotorova.

L'Oidio è una malattia dovuta ad un fungo mentre l'Erwinia è una malattia di origine batterica.

Anja Savic e Gioele Pallaro



BUONA ESTATE A TUTTI!!

#tuttiliberi 

#sereni&felici

IL C.C.R.R.


